

NOMINATION DE LA NOUVELLE DIRECTRICE DES ÉTUDES AU CÉGEP DE L'ABITIBI-TÉMISCAMINGUE

CAMPUS

Rouyn-Noranda
Val-d'Or
Amos

CENTRES DE SERVICES

La Sarre
Ville-Marie

Rouyn-Noranda, le 6 juin 2025. – Le directeur général du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue, M. Dany Mercier, est heureux d'annoncer la nomination de Mme Isabelle Cloutier au poste de directrice des études. Cette décision a été entérinée à l'unanimité par le conseil d'administration au cours des dernières heures.

Mme Cloutier est détentrice d'un diplôme d'études supérieures de deuxième cycle en administration scolaire, ainsi que d'un baccalauréat en enseignement du français et de l'histoire au secondaire. Elle occupait jusqu'à tout récemment le poste de directrice adjointe aux services éducatifs au Centre de services scolaire de Rouyn-Noranda, où elle a œuvré pendant plus de 27 ans dans le domaine de l'éducation.

« Le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue est fier de confier la direction des études à Mme Cloutier, une femme de conviction reconnue pour son leadership pédagogique. Intègre, attentionnée et profondément à l'écoute des besoins de notre communauté, elle possède une compréhension fine de la réalité étudiante et une solide expérience du milieu de l'enseignement. Forte d'un parcours marqué par la gestion de plusieurs établissements répartis dans différentes communautés, elle comprend les enjeux propres à un cégep multisite comme le nôtre. Sa vision, son engagement et sa rigueur contribueront sans aucun doute à faire rayonner notre mission éducative », souligne le directeur général.

Le collège remercie Mme Caroline Rioux pour son engagement au cours de la dernière année, durant laquelle elle a assuré l'intérim à la direction des études. Par son professionnalisme et son sens des responsabilités, elle a contribué à maintenir la stabilité des activités pédagogiques dans un contexte de transition.

« En mon nom personnel et au nom des membres du conseil d'administration, je souhaite la plus cordiale bienvenue à Mme Cloutier au sein de notre organisation. Je lui assure tout mon soutien dans l'exercice de ses nouvelles fonctions et me réjouis de la compter parmi notre équipe de direction », ajoute M. Mercier.

Mme Cloutier entrera officiellement en fonction le lundi 4 août prochain, pour un mandat d'une durée de cinq ans.